

PARZHUBER TRIO



Mit seinem neuen Projekt verpasst Alexander Parzhuber seiner persönlichen, musikalischen Vision einen passenden Klangkörper.

Die reduzierte Besetzung aus Schlagzeug, E-Bass und Altsaxophon ermöglicht es Genregrenzen zu sprengen, damit der Experimentierfreudigkeit der drei jungen Akteure nichts im Wege steht.

Hierzu bedient sich das Parzhuber Trio aus dem endlosen Pool der freien Improvisation, dem Hip Hop und Modern Jazz, sowie der Retrofusion der 80er- und 90er-Jahre, um dies zu Neuem zu kombinieren und Ungehörtem zu verknüpfen.

Derzeit ist das Parzhuber Trio mit dem Programm des ersten Albums unterwegs.

Mit Alexander Parzhuber am Schlagzeug, Fabian Dudek am Altsaxophon und Oliver Lutz am E-Bass komplementiert sich das Dreigestirn kongenial durch Improvisationskunst und Spielfreude.

Fabian Dudek – Alt-Sax.

Oliver Lutz – E-Bass

Alexander Parzhuber – Drums

Link:

[YouTube](#)